

## **EDITORIAL**

Para el Centro de Estudios de Opinión del Departamento de Sociología de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad de Antioquia, es un logro presentar a la comunidad nacional e internacional **el número TRES de su revista electrónica *La Sociología en sus escenarios***.

En ella podrán encontrar temas sobre la Sociología disciplinar, temas sobre la metodología de la investigación social, artículos sobre estudios o temas contemporáneos, los estudios de opinión y algunos informes sintéticos de las investigaciones desarrolladas por el Centro de Estudios de Opinión \_CEO – de la Universidad de Antioquia. Finalmente, se ha dedicado una sección de la Revista para consignar algunos ensayos escritos por prestigiosos científicos sociales que se consideran esenciales para dar cuenta del estado actual de la investigación social y algunas temáticas coyunturales.

Desde el año 1998 hemos impulsado este proyecto institucional de realizar y mantener una revista electrónica. Este proceso no se constituye en una tarea fácil, pero contando con su comprensión y apoyo, amigo lector, estamos seguros que será una labor enriquecedora y fructífera. Lo estamos invitando a que nos escriba y nos haga conocer sus inquietudes y comentarios, queremos iniciar un acercamiento intelectual con toda la comunidad de científicos sociales de la región y la comunidad internacional.

Reiteramos que esperamos que la Revista llene los vacíos informativos y sirva de canal para una comunicación fluida, abierta, y tolerante entre toda la comunidad de científicos sociales. Por todo lo anterior, les reiteramos nuestra bienvenida.

**JUNIO DE 1999**